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新任紹介新任紹介 個性が花開いた文化祭個性が花開いた文化祭
11 月 9 日から大橋隆佑講師が新しく赴任致しまし 規模を縮小して非公開での実施となりました。午前中
た。日光市出身，サッカーが得意です。2年副担任， 友達の作品を見学して，午後は生徒会主催の「東原カ
保健体育と数学の授業を T2として受け持ちます ップ」，有志発表となりました。会場も例年の体育館

ではなく，校庭での実施となりました。有志発表では

生徒の成長のため、寄り添い、 今話題の BTS バリの活躍を見せてくれたり，コント
楽しい学校生活ができるよう関 や歌など生徒の多彩な一面が見られました。

わっていきたいと思います。

宜しくお願い致します。

どうぞ宜しくお願い致します。

新人交流大会新人交流大会
展示の部展示の部 展示部門では、書道・美術科作品や理

科の作品を展示しました。

・サッカー 優勝

・野球 地区大会出場 有志発表有志発表
・ホッケー（男子） 優勝 3 年生を中心に存分に個性を発揮し、盛り上げてく
・バスケットボール（女子） 準優勝 れました！

・剣道 個人 3
初心者の部 準優勝 本塩大昊

3位 岩崎心咲

・ソフトテニス（女子） ベスト 8 沖本柚希

〃 小平華楠

・卓球 3位 槇 翔也

・吹奏楽部（アンサンブルコンテスト）金賞

◇コロナウイルス感染症の影響で長らく行えなかっ

た大会がやっとできました。地区大会のみでしたが，

精一杯の活躍を見せてくれました。次の春季大会で

も今後も良い結果が残せるよう引き続き、応援宜し

くお願い致します。

2020年もお世話になりました，来年もよろしくお願いします。2020年もお世話になりました，来年もよろしくお願いします。
コロナ禍に翻弄された 1 年もようやく終わろうとしています。3 月からの突然の休校，新年度が始まっ
たと思ったらまたまた休校と，子どもたちも保護者の方も大変だったと思います。学校の行事も中止にな

ったり，変更したり色々ありました。そんな中でも少しずつですが，できることが増えてきた 2 学期でし
た。新人交流大会，文化祭，2 年生校外学習，生徒会役員選挙，薬物乱用防止演劇教室などの様子をお届
けいたします。ここにきて再び（三度？）の新型コロナウイルスの感染が拡大しているのが心配ですが，

年が明けると 3 年生は私立高校の受験が始まります。全学年三者懇談，2 年生の立志式と 3 学期も行事が
目白押しです。2021（令和３）年になれば，コロナウイルスの勢いも収まり，穏やかで，希望に満ちた 1
年となることを願っています。3学期も今まで同様，東原中学校をよろしくお願い致します。



東原カップ東原カップ 生徒会演説生徒会演説
例年は 1 学期に実施し
ている東原カップです

が，文化祭の一部門と

して開催されました。

種目は昨年と同じ「長

縄跳び」，ソーシャルデ

ィスタンスを考慮して，

各クラスを 2 チームに
分けての戦いです。こ 12 月 9 日，生徒会役員選挙が行われました。会長
の日のために昼休み等 には 2年生から 7人，副会長には 1年生から 4人が出
を利用しての練習も見 馬し，朝の登校時や昼休みの政見放送で，公約を発表

られ，どのクラスも優 したりして支持を訴えていました。投票の結果生徒会

勝目指して団結力が高 長には，2年 1組金子詩織さん，副会長には 2年 2組
まったようです。結果 村上桜子さん，同じく 1年 2組松本悠星さん，庶務に 2

は 3年 2組が優勝，3年 1組が準優勝でした。3位は 2 年 2組笹沼祐作さん，同じく高木鼓子さん，1 年 1 組
年 1組でした。おめでとうございます。 松本奈々さん，1年 2組福田真也さんが選ばれました。

薬物乱用防止演劇薬物乱用防止演劇
12 月 7 日、「劇団三六計」による、薬物乱用防止演

劇教室が行われました。薬物とはどういったものなの

か，薬物を使うとどうなるものなのかなどを迫真の演

技を通して生徒へ伝えてくれました。現在も各地で違

法薬物が出回っています。誘惑に負けずに，「ダメ絶

対！」と断れるようになって欲しいと願っています。

2学年 校外学習2学年 校外学習

1月の行事予定1月の行事予定

第３学期始業式 ８（金）

三者懇談 １２（火）～２２（金）まで
11月 27日、2年生が日光校外学習に行ってきまし 英語検定 ２３（土）

た。実行委員会を中心に安全に、楽しく学習するた ※ 3 学期元気な姿で会えるのを楽しみにしていま
めにどうしたらいいか考え，班ごとに計画を立て実 す！

施しました。5 月の遠足も 11 月のマイ・チャレンジ
も中止になったことで生徒の間には沈滞ムードが漂

っていましたが，この学習は自分たちで考えて実行

するということで，活気と笑顔が戻ってきた感じが 今年もありがとうございました今年もありがとうございました
しました。事前学習も当日も，まとめの学習もとに 来年も宜しくお願い致します来年も宜しくお願い致します
かく生き生きと楽しそうに取り組んでいました。今

後につなげていきたいと考えています。

～～日光に行って来ました！～日光に行って来ました！～


